
No habría vacío en Bamdco
¦FííHuicieros políticosyempresarios tienen mucho interés enel

relevo del gobernador GuÜIcmio Ortiz

^videntemente
el reemplazo
o reelección

del goberna
dor del Ban
co de México

Guillermo Ortiz está entre las
incógnitas a despejar de los

analistas y estrategas del sec
torfinanciero Por la impresio
nante retroalimentación reci
bidapor esta columnasobre el
tema es evidente el interés de
financieros políticosy empre
sarios en el relevo pero tam
bién recordar que a diferen
cia de lo que acontece con la
sucesión de los subgoberna
dores en caso de que el pre
sidente Felipe Calderón no en
viaralapropuestaantes de que
termine elperiodo de sesiones
laley contemplaque en ausen
cia del gobernador asume el
integrante de lajunta con ma
yor antigüedad y en este caso

sería Guillermo Güemez

El Senado sólo ratifica la
incorporadón delgobernador
a la Junta de Gobierno y sólo
puede no hacerlo si encuentra
que el propuesto no cumple
con los requisitos de ley

La designación del gober
nador pues es del Presidente
y por último una revisión de
las tres ocasiones en que se ha

nombrado gobernador siem
pre se ha enviado la propues
tadentrodelperiodo ordinario
correspondiente incluyendo

la última en que fue ratificado
por elpresidenteVicenteFox el
gobernador Guillermo Ortiz

Sobre los tiempos de la de
signación le comentoque elar
gumento de mayor peso tiene
que ver con el probable efec
to que un retraso en la deci
sión podría tener en el com
portamiento de los mercados
financieros hecho quefuepar
ticularmente tomado encuen
ta porelpresidente deEstados
Unidos BarackObama cuan
do decidió enviar la ratifica
ción de Ben Bemanke el presi
dente de la Reserva Federal a
poco más de un mes de que se
venciera el plazo aun cuando
éste había sido nominado por
el gobierno republicano

Es válida la comparación
pero las circunstancias pue
den no ser las mismas sobre
todo si se considera que Ortiz
ya tiene 12 años enel cargo in
dependientemente de que sus
credenciales no están puestas
en duda ni por el mismo Pre
sidente Untercer cargo igua
laría el récord de don Rodrigo
Gómez y Gómez quien fuera

director de Banco de Méxi
co de diciembre de 1952 al 14
de agosto de 1970 Miguel Man
cera quien duró 16 años en el
cargo de 1982 a 1998 siendo el
impulsor de la autonomía y el
primer gobernador del banco
central autónomo o si quiere
equipararlo al de AlanGreens
pan quienpresidió laFeddes
de el 11 de agosto de 1987hasta
el 1 de febrero de 2006

DeFondosaFondo
Como recordara estemiér

coles se reunirán los accionis

tas de Corporación Intera
mericana de Entretenimiento
CIÉ quepresideAlejandroSo

berón y se dice que la alterna
tiva para aliviar las presiones
financieras de laempresapro
vendránuevamentedelnbursa
de MarcoAntonio Slim institu
ciónque le otorgaráunprésta
mo queestarágarantizado con
una participación accionaria
enelgrupo talycomo sucedió
en1999 cuandola Sincalnbur
sa le prestó 55 millones de dó
lares a cambio de 25 del ca
pitalde su filial CIÉ Las Amé

ricas y cinco años más tarde la
recuperó acambio de 88 millo
nes de dólares

La opción de venta de una
parte de CIÉ el 60 de Oce
sa Entretenimiento a Televisa
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de Emilio Azcárraga que ya tie
ne 40 se desechó por el mo
mento pues se vendería muy
por debajo del precio

Le comento que desde ha
ce meses la administración de
CIÉ inició un proceso de refi
nanciamiento de sus compro
misos asesorado por el pro
pio Inbursay Banamex de En
rique Zorrilla Un primer paso
fue el aumento de capital por
mil 200 millones de pesos de
los cuales 280 millones fue
ron a parar directamente a las
arcas de Inbursaporque se li
quidó una emisión de certifi

cados bursátiles cuyo único
tenedor era el banco de Mar
co Antonio Sllm y un requisito
forzoso para negociar un nue
vo préstamo

Ni el proceso de refinancia
miento ni laventade activos no
estratégicos dieron los resulta
dos esperados pues elcosto in
tegral del financiamiento subió
enl6 anualaltercer trimestre
y la deuda llegó a seis mil 645
millones de pesos

Endiciembrevenceunaemi
siónde certificadospor500 mi
llones depesos enabrilde 2010
otros 650 millones yen octubre
mil 400 millones de pesos por

lo que CIÉ ya convocó a los re
presentantes de los tenedores
de todas sus emisiones de cer
tificados aunaasambleaque se
realizará el próximo 18 de no
viembre para detallar los ajus
tes a los términos financieros
de los instrumentos e incluso se
hablade laposible recomprade
una parte para reducir el cos
to financiero Ladudaes si CIÉ
podrá retomar la senda de cre
cimiento con la capitalización
temporal de Inbursa máxime
cuando el aumento de impues
tos ajuegosy sorteos afectaráa
su mayor subsidiaria

Presidente
ele la República
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